

Ein Mensch, der uns verlässt,
ist wie die Sonne, die versinkt,
aber etwas von ihrem Licht bleibt immer
in unseren Herzen zurück.

Bonstetten/Gachnang, im Dezember 2020

TODESANZEIGE

Der Lebenskreis hat sich geschlossen. Traurig, aber auch dankbar für die uns geschenkte Zeit,
nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied und Schützenkamerad

Werner Müller

17. August 1933 bis 08. Dezember 2020

Nach einem reich erfüllten Leben, konnte Werner Müller am 08. Dezember friedlich einschlafen.

Werner begann seine Schützenkarriere 1949 bei der Schützengesellschaft Rafz. 1956 war er einer der Mitgründer bei den Sportschützen Rafzerfeld. In beiden Vereinen übernahm er 1956 das Amt des Aktuars, welche er bis 1959 betreute. Von 1959 – 1972 übte er das Amt als Präsident der Schützengesellschaft Rafz aus. Er übernahm bei den Sportschützen Rafzerfeld das Amt des Obmanns von 1968 – 1981, in den Jahren 1970 – 1979 amtete er zugleich noch als Jungschützenleiter bei den Sportschützen. Er war ein sehr vielseitiges Mitglied in den beiden Schützenvereinen. So führte er als OK-Präsident; 1982 das Jubiläum «100 Jahre Schützengesellschaft Rafz» und 1973 – 1994 das alljährlichen «Herbstschiessen der Sportschützen Rafzerfeld» durch.

Auch in den Verbänden amtete er in verschiedenen Funktionen. Im Bezirksschützenverband Bülach war er von 1967 – 1972 als Matchchef 300/50m tätig.

Im Zürcher kantonalen Sportschützenverband übte er von 1988 – 1994 das Amt des Kranzkartenverwalters und Chef Schiessanlässe aus.

Für seine grossen Verdienste erhielt er 1972 die Ehrenmitgliedschaft der Schützengesellschaft Rafz, diese ehrte ihn 1983 zum Ehrenpräsidenten. 1986 ernannte ihn der Kantonaltturnverband Zürich zu seinem Ehrenmitglied, 1990 wurde er mit der verdienten Ehrenmitgliedschaft des ZKSpV geehrt.

Werner Müller hat ein grosser Teil von seinem Leben mit Wissen und Können dem Schiesswesen zur Verfügung gestellt. Wir verlieren in ihm eine Persönlichkeit und einen lieben Kameraden, dem ein ehrendes Andenken zu bewahren gilt.

Der Vorstand und die ganze Schützengemeinde des Zürcher Schiesssportverbands entbieten der Trauerfamilie ihre grosse Anteilnahme. Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Beerdigung findet im engsten Familienkreis statt.

Zürcher Schiesssportverband

Der Präsident
Heinz Meili

Die Geschäftsstelle
Reto Schweizer

